



Compte rendu de la 52^e session
DU
CONGRÈS ARCHÉOLOGIQUE
DE FRANCE

Tenue à Montbrison et dans le département de la Loire

(25 JUIN - 2 JUILLET 1885)

LE Congrès archéologique de France, sous la direction de la Société française d'archéologie, vient de tenir sa 52^e session, dans le département de la Loire.

Cette session, ouverte le jeudi 25 juin 1885, à Montbrison, a été close, le jeudi 2 juillet, par une excursion à Ambierle, à Saint-André-d'Apchon et au château de Boisy. Cent soixante-quatre membres ont adhéré et pris part à ses travaux.

Pendant les huit jours consacrés à la visite des monuments les plus remarquables du Forez et à l'étude de toutes les questions archéologiques qui intéressent plus particulièrement cette ancienne province, bien des communications ont été faites, bien des vues nouvelles ont été échangées, bien des problèmes ont été résolus. Aussi, en attendant le jour où seront publiés, d'une manière complète, les mémoires lus au Congrès, croyons-nous qu'il n'est pas sans intérêt de donner un compte rendu sommaire de tous ses travaux, et de signaler à l'attention publique combien l'ancien pays de Forez possède de richesses archéologiques de toute nature.